

しみずっこ新聞

令和4年7月発行 第146号 清水学園付属幼稚園

ものすごく暑い日もあれば、雨が降り少し肌寒いような日もあったためか、7月に入り体調を崩して欠席する子が増えました。欠席数の多さを心配する日々が、ようやく落ち着いてきたかな…というところで、今日は1学期の終業式です。明日からはいよいよ夏休みに入りますが、暑さに負けない、元気いっぱいの夏をすごして欲しいと思っています。



進級・入園から3ヶ月…1学期の終わりを迎えます。保護者の皆様の中には、「あっという間だったな〜」と感じる方もいれば、「いや〜 長かった!!」と感じる方もいるはず。先生達は、きっと『必死で子ども達と向き合ってきた毎日。気がつけば1学期が終わっていた!』というところではないでしょうか? コロナの流行にも負けず順調にすごしてきた清水幼稚園ですが、1学期の終わりが見えてきたところで、風邪や高熱でお休みする子が増えてしまいました。朝になると欠席連絡の電話がひっきりなしに鳴り、毎日、とても心配な気持ちですごしました。日々の報告会では各クラスの欠席状況を共有し合い、「〇〇ちゃん、やっと熱が下がったとのことです!」との報告が聞かれると、「あ〜よかったあ(涙)」と先生達みんなでお喜びしました。でも…その気持ちは、子ども達も同じだったようです。回復をして登園できるようになった子の顔を見るなりクラスみんなが駆け寄って、嬉しそうに名前を呼び合う姿がありました☆ 幼稚園には、まだまだ幼いつぼみさんや年少さんがいます。それぞれの個性もあり、みんなですごす中という事は簡単なことではありません。でも…クラスの先生との毎日の積み重ね、みんなですごす中で知らず知らずのうちに身についた“仲間意識”のおかげで、こんな嬉しい姿を見ることができました。幼稚園という社会にいたからこそ育つことができた気持ちなんだと思います。どの子も一生懸命頑張った1学期でした。ほめてもらった嬉しさが自信となり、2学期…さらに頑張る力につながるはずです。ぜひ、お子様のこと…たくさんほめてあげてください!

〜楽しい夏休みを

おすごしてください〜





☆ 体力測定 ☆



体育ローテーションや、日々の遊びによって身についた体力を確認する機会として、各学期に1度【25m走・テニスボール投げ・立ち幅跳び・鉄棒ぶら下がり・片足立ち】の5項目について、測定を行っています。 本人の記録に加え、学年平均値・クラス平均値もお知らせしますので、お子様と一緒にご覧になってください。(本日、持ち帰ります) 新入の子ども達にとっては、初めての測定！ ボール投げ・幅跳びなど…測定そのものの体勢をとることすら難しい子もいました(笑)。今回の記録が卒園までにどれだけ変化したのかを追ってみるのも面白いと思います。

※ つぼみ組の測定は行いません。年少組から行います。

※ 欠席状況により、測定ができなかった項目があるお子様もおります。ご了承ください。

☆ エコキャップ運動へのご協力をお願いします ☆



ペットボトルのキャップを集めた収益金で
開発途上国の子どものワクチンを贈り命を救おう！！



今から15年前…ガールスカウトに入っていた当時の年長の女の子が、朝礼でみんなに呼びかけたことから始まった、この『エコキャップ運動』。キャップ860個で、ポリオワクチン1人分の購入につながる運動です。

これまでに清水幼稚園で集めたキャップの数は、**919,430個**。
みんなの協力で、**1,069人分のポリオワクチンの寄付**につながりました！！

夏休み中にキャップを集め、ぜひ…お子様に持たせてください。

どうぞよろしくお願いいたします。

(玄関を入り、左手にある木の箱が回収箱です)

注)・キャップは、よく洗ってください ・ついているシールは、はがしてください

☆ 清水幼稚園『Instagram』をご存じですか？ ☆

清水幼稚園では、日々の活動での子ども達の様子を、Instagramにて発信しております。昨年5月のスタートから現在までの間に、全223投稿。事務の島崎先生が、スマホ片手に園内を駆けめぐり、取材を続けています。

みなさん、ぜひぜひ、フォローしてください！

☆ みなさんこんにちは。主任の富田です。今年度1号目の「しみずっこ新聞」を発行いたしました。不定期での発行となりますが、時々、このような形でお邪魔させていただきまので、どうぞよろしくお願いいたします！ さてさて…先日は、「夕涼み会」お疲れさまでした。安倍元総理の事件や、地元平塚が、よくないニュースに登場する出来事もあったため、こここの所…なんだか悲しい気持ちになることが続いておりましたが、お天気にも恵まれた夕涼み会では、保護者の皆様と子どもの頃から大好きだった【七夕おどり】を踊ることができ、心が元気になった気がしました☆ 来週の19・20日は、3年ぶりに年長組の「お泊り会」を予定しております。年長さんみんなが、『がんばったよ！』という自信と笑顔をお土産に持ち帰ることができますよう、応援…お願いいたします(*^_^*)